

Zertifikat DE22/1001476

Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle SGS INSTITUT FRESENIUS GmbH, dass die Verarbeitungstätigkeiten von

Hardy Remagen GmbH & Co. KG

COID: 7065

Behördliche Zulassungsnummer: DE NW 60126 EG
An der Hasenkaule 9-13, DE 50354 Hürth-Kalscheuren

die Anforderungen von

IFS Food Version 7, Oktober 2020

und anderer zugehöriger, normativer Dokumente für den Zertifizierungsbereich des Assessments erfüllen:

Produktion von Brühwurst, gegarten Hackfleischprodukten, Koch- und Rohpökelwaren, Frischfleisch und Fleischzubereitungen, Kochwurst sowie Convenience-Produkten (Currywurst, Saucen, Schnitzel, Dips, Desserts, Suppen, Eintöpfe, Feinkostsalate, Fleischeralternativ-Produkte) gekühlt oder tiefgekühlt lagerfähig. Produkte werden unter Vakuum oder Schutzgas, im Sterildarm, in Kunststoff-Eimer, -Folien, -Schalen, -Kanister, -Flaschen oder als lose Ware in E2 Kisten in Folie verpackt.

Production of cooked sausage, cooked minced meat products, cooked and raw cured products, fresh meat and meat preparations, cooked sausage as well as convenience products (curry sausage, sauces, schnitzel, dips, desserts, soups, stews, delicatessen salads, meat alternative products) can be stored refrigerated or frozen. Products are packed under vacuum or inert gas, in sterile casings, in plastic buckets, films, trays, canisters, bottles or as loose goods in E2 boxes in film.

Ausschlüsse: Tee, Teekonzentrate und Sirup in Kunststoffflaschen.

Exclusions: Tea, tea concentrate and syrup in plastic bottles.

Zusätzliche Information: Das Unternehmen führt zudem Broker Aktivitäten durch, die nicht nach einem GFSI anerkannten Standard zertifiziert sind.

Additional information: The company has own broker activities which are not certified against a GFSI recognized scheme.

Produkt-Scope(s) 1 - Fleisch, Geflügel und Fleischprodukte, 5 - Obst und Gemüse, 7 - Kombinierte Produkte

Technologie scopes: B, C, D, E, F

auf Basisniveau mit einer Bewertung von 90,33%

Ausgabe 2. Datum des Assessments: 19 Juli 2023

Nächstes Assessment ist innerhalb folgender Zeitspanne durchzuführen:

24 Mai 2024 - 02 August 2024 bei Durchführung eines angekündigten Assessments

oder 29 März 2024 - 02 August 2024 bei Durchführung eines unangekündigten Assessments

Letztes unangekündigtes Assessment: 02 Juni 2023

Zertifikat ausgestellt am: 21 August 2023

Zertifikatsgültigkeit bis: 12 September 2024

Freigegeben durch

Betina Jahn

Head of Certification Body

Freigegeben durch

Alexander Hirschhäuser

Director KNS Germany

SGS INSTITUT FRESENIUS GmbH

Europa Allee 12 49685 Emstek (Germany)

de.ifs.emstek@sgs.com - www.institut-fresenius.de



INSTITUT
FRESENIUS



SGS

